

LE ROSAIRE

Couvent des DOMINICAINS, ST-HYACINTHE

VOL. XI No 12. DECEMBRE 1905.

ABONNEMENT { CANADA \$1.00
FRANCE 6 frs

STRICTEMENT PAYABLE D'AVANCE

Page d'Évangile

LA NUIT DE NOEL

POUR obéir à l'édit de César Auguste prescrivant le dénombrement des sujets soumis à Rome, Joseph et Marie, son épouse, quittèrent leur demeure de Nazareth, où dans la paix et la prière, ils attendaient l'heure de Dieu.

Joseph appartenant à la famille de David devait se faire inscrire à Bethléem la vieille cité du roi-prophète et son lieu d'origine.

La route à travers les montées et les descentes d'un pays accidenté était pénible en cette saison de l'année où le vent souffle par rafales et où la pluie qui ruisselle rend les chemins dangereux et glissants.

A la tombée de la nuit, la pieuse caravane s'arrêtait dans un caravansérail ouvert aux voyageurs à la porte des villages, et le lendemain, dès l'aube, alors que les premiers rayons de soleil doraien la cime des monts, joyeuse malgré la fatigue, elle repartait louant le Seigneur.

Le matin du quatrième jour, aux yeux ravis de Marie et de Joseph, dans le magnifique décor formé par les riannes collines de Jéricho, la vallée du Jourdain et la masse sombre des monts de Moab, apparut la ville sainte et son temple noyés dans les flots d'une éclatante lumière.

Ils traversèrent Jérusalem et vers le soir ils arrivèrent à Bethléem. Le colline où s'étage la petite cité de David s'enveloppait d'ombre pour le repos de la nuit. Ça et là, aux flancs des coteaux et dans les profondeurs des vallées